

Comunicado Institucional

Fortaleza y Solidaridad

Estimada Comunidad ENAC

Santiago, 03 de junio 2020

En primer lugar, un fraternal saludo a todos y cada uno de ustedes en estos momentos difíciles. En estos días la evolución de la emergencia sanitaria parece no dar tregua, se han propagado de manera significativa los contagios y sus efectos sociales comienzan a manifestarse de manera evidente. Ante esta situación, quisiera enviarles un mensaje de fortaleza y solidaridad.

Quiero agradecer en primer lugar a nuestros estudiantes y docentes, que de manera responsable y dedicada han adaptado sus métodos de aprendizaje y enseñanza en nuestra Aula Virtual ENAC. Este gran esfuerzo merece todo nuestro reconocimiento y nos alienta a seguir adelante con nuestra gestión institucional y Proyecto Educativo.

También quiero agradecer especialmente al cuerpo Directivo, Jefes de Carrera, profesionales y administrativos que han trabajado arduamente desde sus casas en modalidad de teletrabajo. Del mismo modo toda nuestra gratitud para aquellos que han realizado turnos éticos presenciales para entregar algunos servicios elementales propios de esta crisis sanitaria. A todos ellos, muchas gracias por la entrega y la motivación, sabemos muy bien que el trabajo es una dimensión más de esta compleja crisis y que en muchos casos tiene que hacerse en una difícil armonía con las dinámicas familiares.

Nuestro Proyecto Educativo sigue vivo y sabemos muy bien que contamos con ustedes para seguir adelante, esperamos con ansias ese día de reencuentro en el que todos nos saludemos y volvamos a la convivencia cercana que nos caracteriza. Los animo a ser fuertes de espíritu para salir adelante con esta pandemia. También los aliento a ser solidarios y responsables, cumplir con las medidas de aislamiento es la mejor forma de cuidarnos entre todos.

Un saludo afectuoso

Jorge Menéndez Gallegos
RECTOR
CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA ENAC